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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wiedereröffnung der Geburtshilfe am Klinikum Bremen Mitte? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Welche Planungen mit welchem Finanzierungsrahmen liegen für die Erweiterung der kli-
nischen Kapazitäten im Bereich Geburtshilfe aktuell vor? 

Aus welchen Gründen favorisiert der Senat die teure Lösung der Wiedereröffnung 
der Geburtshilfestation am Klinikum Bremen Mitte? 

Welche Gespräche sind bisher mit den freigemeinnützigen Häusern über wirt-
schaftlichere Alternativen geführt worden? 

 
 

Rainer Bensch, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


